

Heinrich Dittenberger †

Aus der Schweiz kommt die Nachricht, daß *Heinrich Dittenberger* dort kurz vor Vollendung seines 77. Lebensjahres verstorben ist. Jahrzehntlang hat der Heimgegangene die geistigen und materiellen Interessen der deutschen Anwaltschaft in repräsentativen öffentlichen Stellungen, als Geschäftsführer des alten Deutschen Anwaltvereins und als Mitherausgeber der alten Juristischen Wochenschrift vertreten. *Rudolf Dix*, der letzte Präsident des alten Deutschen Anwaltvereins, hat die Verdienste des Verstorbenen gelegentlich seines 75. Geburtstages in diesen Spalten gewürdigt (NJW 1950, 138). Nachdem vor fünf Jahren unsere Zeitschrift gegründet worden war, hat *Dittenberger* unseren Bestrebungen, an die große Tradition der alten JW anzuknüpfen, eine eindrucksvolle Anerkennung zuteil werden lassen, indem er der jungen neuen Zeitschrift als Mitherausgeber beigetreten ist. In der Folge hat er unsere Entwicklung mit Sympathie verfolgt und in jüngster Zeit noch, als wir dazu übergangen, drei Hefte im Monat erscheinen zu lassen, in einem Brief an den Verlag den weiteren Ausbau der NJW beifällig begrüßt. Einer großen Tradition deutschen Schrifttums innerlich verbunden und verpflichtet, hat *Dittenberger* auf diese Weise aufgeschlossenen Geistes der Zukunft gedient, wofür ihm der Dank der NJW gewiß ist.

Auf dem Koburger Anwaltstag hat *Dittenberger*, ein Veteran mit jungem Herzen, in anfeuernden Worten zu den älteren und jüngeren Kollegen gesprochen.

Wir werden dem alten Streiter für die deutsche Anwaltschaft ein ehrendes Andenken bewahren.

HERAUSGEBER UND VERLAG DER
NEUEN JURISTISCHEN WOCHENSCHRIFT